

Les employés des ports et des aéroports argentins réalisent une grève de 48 heures



Buenos Aires, 10 juin, (RHC).- Des travailleurs des aéroports regroupés au sein de l'Association des travailleurs de l'État, en Argentine, organisent aujourd'hui et demain une grève de 48 heures dans 30 aéroports argentins, ce qui a provoqué la suspension de vols nationaux et internationaux et des retards dans les départs et arrivées.

Le mot de grève a été lancé hier pour protester contre une convention collective de travail approuvée sans avoir consulté l'association des travailleurs de l'État.

Par ailleurs, les camionneurs de combustible sont toujours en grève pour réclamer une hausse des salaires de 42 % leur permettant de faire face au coût élevé de la vie en Argentine.



Radio Habana Cuba